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Protokoll: Dr. Britta Pfeffer 

Teilnehmer:  René Dittus (Vorsitzender, Sitzungsleitung) 

  PD Dr. Thomas Letzel (Vorstand) 

  Dr. Britta Pfeffer (Vorstand) 

  Dr. Thomas Schäfer (Vorstand)   

Klaus Lebherz (Vorstand) 

Dr. Carina Kniep (GDCh) 

Sven Hintze (Mitglied) 

Franz Naendrup (Mitglied) 

     

Tagesordnung 

1.       Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

2.       Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 13. November 2019 

3.       Bericht des Vorsitzenden 

a.       Mitglieder 

b.       Finanzen 

c.       Statuspapier/Landkarte 

4.       Absenkung des AG-Jahresbeitrags für Mitglieder in der Ausbildung & Studierende 

5.       Informationen zur Vorstandswahl für die Amtsperiode 2022-2024 

6.       Verschiedenes 

 

TOP 1: Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

Herr Dittus begrüßt die Anwesenden. 

Die Tagesordnung wurden genehmigt.  

 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 13. November 2019 

Das Protokoll vom 13.11.2019 wurde genehmigt. 

 

TOP 3: Bericht des Vorsitzenden 

a. Mitglieder 
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Herr Dittus berichtet, die Mitgliederzahl ist leicht rückläufig. Dies zeigt sich besonders bei 

den Mitgliedern in Ausbildung. Der Rückgang ist darauf zurückzuführen, dass die 

Glasbruchversicherung nicht mehr im ersten Jahr der Mitgliedschaft enthalten ist. Diese 

Versicherung wurde der GDCh gekündigt. Der Vorstand plant dies durch eine 

Beitragsreduktion im ersten Jahr zu kompensieren. (siehe Top 4) 

 

b. Finanzen 

Der Kontostand ist aufgrund der geringen Ausgaben (Flyer) auf 15353,78 € angestiegen.  

 

c. Statuspapier/Landkarte 

Statuspapier: 

Hr. Dr. Letzel informiert über das geplante Statuspapier. Da bisher wenig Rückmeldung zum 

Thema aus anderen Fachgruppen kam, ist aktuell ein Diskussionspapier geplant. Die 

verschiedenen nichtakademischen Berufsstände sollen vorgestellt werden. Ziel ist es ein 

Abbild zu schaffen, welche verschiedenen Berufsgruppen sich in der GDCh finden lassen. 

Außerdem die Relevanz dieser Gruppen aufzuzeigen um ihnen politisch mehr Gewicht zu 

geben. 

Landkarte:  

Die Landkarte der Fachgruppe Elektrochemie wird vorgestellt. Geplant ist eine Übernahme 

des Grundgerüstes durch die AGBB und die Möglichkeit dort die verschiedenen 

Ausbildungsmöglichkeiten zu hinterlegen. 

 

TOP 4: Absenkung des AG-Jahresbeitrags für Mitglieder in der Ausbildung & Studierende  

Der Vorstand lässt darüber abstimmen, ob der Mitgliederbeitrag in der AG BB von 10 € auf 5 € für 

Studierende und Mitglieder in Ausbildung abgesenkt werden soll.  

Der Vorschlag zur Absenkung wird einstimmig angenommen, es kommt zu keinen Enthaltungen und 

Gegenstimmen. 

 

TOP 5: Informationen zur Vorstandswahl für die Amtsperiode 2022-2024 

Die aktuellen Vorstandsmitglieder und die Mitglieder der AGBB stellen sich kurz vor. 

Es stehen wieder zur Wahl Dr. Letzel und Dr. Pfeffer. Die weiteren Vorstandsmitglieder, Hr. Dittus, 

Hr. Lebherz und Hr. Dr. Schäfer, können nicht antreten, da sie bereits zwei Amtsperioden in Folge im 

Vorstand waren.  

Bisher haben sich als weitere Kandidaten Herr Lennart Schumacher und Frau Andrea Moschetta 

gefunden.  

Es werden weiter mögliche Kandidaten gesucht. 

Mit dem ersten Wahlbrief erfolgt die Veröffentlichung der vom Vorstand erstellten Kandidatenliste. 

Es können daraufhin weitere Kandidaten aus der Reihe der Mitglieder benannt werden. 

 

TOP 6: Verschiedenes 

Hr. Dittus informiert darüber, dass sich der Verband Deutscher Chemotechniker u. Chemisch-

technischer Assistenten e.V. (VDC) auflösen wird und die Homepage und deren Inhalte von der AG BB 

übernommen werden können.  



Die AG BB hat bisher Teilstipendien vergeben. Diese wurden für das Wissenschaftsforum der GDCh in 

Höhe von 300 € für Reisekosten und Unterkunft vergeben. Außerdem gab es das Angebot ein 

Teilstipendium für die Analytica zu erhalten. Diese Stipendien beinhalteten zusätzlich eine Führung 

von Hr. Dr. Letzel. Es ist geplant dieses für das Jahr 2022 wieder anzubieten. 


